

La guerra ha terminado

EL FARO en EUROPA

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.277

Ceuta, Martes 8 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

MENSAJE DE PAZ

Cuando se escriben estas líneas, no hay ya guerra en Europa. Son posible aun pequeños núcleos aislados, desconectados de la unidad de mando, de pensamiento y de control pero las grandes operaciones bélicas, sobre el mapa europeo, han terminado. Ni sobre los campos, ni sobre las ciudades podrá habiarse exactamente de batallas, porque la resistencia organizada del Alto Mando alemán, ha cesado, según se comunica oficialmente. Este día es pues, por lo tanto para Europa y Europa es una vez más, centro del mundo, el día histórico y esperanzado de la Paz. Bienvenido sea esta Paz, para España que con tanta ansia, razón y tesón, la defendió siempre a lo largo de un áspero y doloroso camino, encrucijada entre las naciones, empeñadas en la más grande contienda de la Historia. Bienvenida esta Paz, por todos los sufrimientos que calma, por toda la vida que rescata, por toda la sangre que evita ser derramada. Nadie la deseó como España, ni hizo más vivos y prolongados esfuerzos por conservar intacta la línea recta que la política de Franco y de su Gobierno, nos había marcado; la línea hidalga, correcta, noble y españolisima de la neutralidad. Neutralidad mantenida irreprochablemente, contra todos los riesgos y todos los rumbos, en todas las vicisitudes. La paz del mundo, corona ahora nuestros mejores esfuerzos y abre ventanas de júbilo, a una íntima y serena alegría: la de los pueblos que quieren en el concierto de todas las naciones, eso tan elemental y tan necesario, que se llama, vivir y trabajar en paz. Pero sin lo cual, la existencia ni puede ser, ni tiene sentido.

Bienvenida sea por lo tanto a Europa, la Paz, con todo su júbilo, pero también con todas sus responsabilidades. Se trata de nacer no un mundo nuevo, sino un mundo mejor. Un mundo donde la tolerancia, la comprensión, la solidaridad y los sentimientos nobles, señalando un lugar en la tarea de cada uno, nos traigan una sagrada obligación para todos.

La de no olvidar, nunca, la ruina y la desolación de esta guerra, por todo el dolor inmenso que ha causado.

EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES comunica al pueblo que Alemania ha depuesto las armas

TEXTO DE LA PROCLAMA

Londres, 7. — La Radio alemana de Flensburg, ha divulgado la siguiente declaración del ministro de Asuntos Exteriores del Reich, conde Sueria von Krosgik dirigido al pueblo alemán.

"Hombres y mujeres de Alemania: El alto mando de las fuerzas armadas, encabezado por el almirante Doenitz, ha firmado hoy la rendición de todas las fuerzas combatientes alemanas.

Como ministro principal del Gobierno del Reich, formado por el almirante de la flota para ocuparse de las tareas de la guerra, me dirijo en este trágico momento de nuestra Historia al pueblo y la nación alemana.

Después de una heroica lucha que ha durado casi seis años, de dureza incomparable, Alemania ha sucumbido ante el abrumador poderío de sus enemigos.

Continuar la guerra solo significaría un inútil derramamiento de sangre y una desintegración sin resultados. El Gobierno, consciente de su responsabilidad ante el futuro de la nación, se ha visto obligado a actuar ante el derrumbamiento de todas las fuerzas físicas y materiales y ha pedido al enemigo que cese las hostilidades.

Ha sido la más noble tarea del almirante de la flota y del Gobierno que le apoyó, salvar en la última fase de la guerra, el mayor número posible de vidas de sus compatriotas, después de los terribles sacrificios que la guerra les ha exigido.

El hecho de que la guerra no haya terminado simultáneamente en el oeste y en el este

se explica sólo por esta razón.

En la hora más grave de la nación alemana y de su Reich, nos inclinamos respetuosamente ante los caídos. Su sacrificio nos impone obligaciones sagradas, principalmente en lo que se refiere a los heridos y mutilados, a quienes han perdido a los seres queridos y a todos aquellos a quienes esta lucha ha causado daños.

Debemos afrontar nuestro destino con decisión. Todos pueden estar convencidos de que el futuro será difícil y que nos impondrá sacrificios en todas las actividades de la vida.

Debemos aceptar esta carga y cumplir con lealtad las obligaciones que nos hemos impuesto, pero no debemos desesperarnos y caer en una resignación fatalista. Una vez más es preciso que avancemos por el camino envuelto por las tinieblas.

RADIO PRAGA, COMUNICA QUE EL ALTO MANDO ALEMÁN EN CHECOSLOVAQUIA NO RECONOCE LA CAPITULACION

Londres, 7. — Radio Praga controlada por los alemanes declara, dice la agencia Reuter, que el mando alemán en Checoslovaquia no reconoce la capitulación de Doenitz y que los alemanes de Bohemia seguirán luchando hasta que puedan salir libremente del país.

Radio Praga, añade la información, dijo así:

"El Alto Mando de las tropas alemanas en Bohemia y Moravia hace la importante declaración siguiente: "La infir-

de un futuro incierto.

Podemos tener la esperanza de que la atmósfera de odio que rodea hoy a Alemania en el mundo entero, dará paso a un espíritu de reconciliación entre las naciones, sin el cual, el mundo no puede reconstruirse.

Conseguiremos esta unidad o nos dividiremos ante el peso de las circunstancias?

Dedicuemos el futuro de nuestra nación a "meditar sobre las fuerzas más íntimas y mejores del espíritu alemán", que han dado al mundo valores y hazañas inmarcesibles.

A nuestro orgullo, en la heroica lucha de nuestra nación, añadamos nuestra participación en la civilización cristiana del occidente para contribuir con honradez a la paz que ha de ser digna de las mejores tradiciones de nuestra nación.

Que Dios no nos abandone en nuestros esfuerzos. Ojalá nos bendiga en nuestra difícil tarea". — EFE.

El Alto Mando de las fuerzas alemanas, cumpliendo órdenes del almirante Doenitz, ha firmado la RENDICION INCONDICIONAL

En la hora más grave de la nación, nos inclinamos respetuosamente ante los caídos. (Ha dicho von Krosgik)

El primer ministro Churchill, hará una declaración por radio a las 3. También hablará Jorge VI a su pueblo

LOS ALIADOS COMUNICAN OFICIALMENTE, LA RENDICION INCONDICIONAL DE ALEMANIA

Londres, 7. — Radio Nueva York anuncia que los aliados han dado cuenta oficialmente de la rendición incondicional de Alemania.

El acto se verificó en Reims, en una pequeña casa-escuela que es hoy Cuartel general de Eisenhower, poniendo su firma en el documento de capitulación a las dos cuarenta y una hora (hora francesa) el coronel general Gustav Jodd, nuevo jefe del E. M. alemán, el general Bodell Smith, jefe del E. M. de Eisenhower en nombre del mando supremo aliado, el general Ivan Susloparoff, por Rusia y el general Francis Sevez, por Francia. — EFE

PRELIMINARES DE LA CAPITULACION

Londres, 7. — El documento preliminar de la rendición de Ale-

mania ha sido firmado por alemanes y aliados aunque el documento de capitulación propiamente dicho no lo ha sido todavía, manifiesta la Reuter. Churchill celebró una conferencia telefónica con Truman y Stalin con el fin de determinar el momento de la hora para anunciar de la victoria. — EFE.

HOY SE CUMPLE EL 2.075 DIA DE GUERRA EN EUROPA

Londres, 7. — Hoy, ocho de mayo, se cumple el 2.075 día de la guerra en Europa. — EFE.

PREPARANDO LA DECLARACION SOBRE LA RENDICION

Los gobiernos aliados en comunicación telefónica

Londres, 7. — Los gobiernos de la Gran Bretaña, EE. UU. y la URSS están en comunicación telefónica constante mientras los aliados preparan la declaración sobre la rendición de Alemania. — EFE.

CHURCHILL EN BUCKINGHAM

Londres, 7. — El primer ministro, Churchill se ha trasladado esta tarde al Palacio de Buckingham, con finalidad desconocida. — EFE.

UN MENSAJE DE RADIO VATICANO

Ciudad del Vaticano, 7. — Al terminar Radio Vaticano su emisión de la noche de hoy el locutor leyó un mensaje al que pertenecen los siguientes párrafos: "No es vituperable la alegría de un día así. Pero nosotros invitamos a nuestros amigos de siempre a elevar al cielo una plegaria. Terminó la guerra de las armas pero no sabemos si terminó la de los espíritus.

Se acabó la destrucción, hay que empezar a construir. Hay que comenzar a elaborar la paz, una paz cristiana, y justa para todos".

Se cerró la emisión con el Himno de la Paz, del maestro Perosi. — EFE.

EL DIA "V" será anunciado simultáneamente en Londres, WASHINGTON y Moscú

Londres, 7. — Aunque la guerra ha terminado se tiene entendido dice la Agencia Reuter, que no habrá anuncio oficial de ello hasta mañana por la tarde, en la cual celebrará sesión el primer Parlamento. Churchill podrá hablar respecto en la Cámara de los Comunes.

La demora en el anuncio del día V, se debe, se añade, al acuerdo establecido entre Churchill, Truman y Stalin, para que sea hecho simultáneamente en Londres, WASHINGTON y Moscú. — EFE.

Los aliados del Este sean salvados y sea asegurado nuestro regreso a la patria.

Inmediatamente fué repetida la declaración en lengua checa. — EFE.

EL RUMOR DE LA CAPITULACION EN PARIS

París, 7. — En toda la ciudad circuló como un relampago el rumor de que la capitulación había sido firmada.

La población asalta a los vendedores de periódicos a medida que van saliendo las ediciones.

Las sirenas de alarma aérea sonarán en cuanto llegue la noticia. — EFE.

ESCENAS DE JUBILO EN NUEVA YORK

Nueva York, 7. — Se han producido escenas de indescriptible alegría en las calles neoyorquinas al difundirse la noticia de la rendición incondicional de Alemania.

Según costumbre tradicional de la ciudad, comenzaron a caer de las ventanas de los rascacielos, serpentinatas, cintas telegráficas y páginas rotas de las guías telefónicas. — EFE.

GIBRALTAR, ANTE LA CAPITULACION

Algeciras, 7. — La emisora de Gibraltar ha radiado una orden del gobernador militar de la plaza, declarando mañana día 8, Día de la Victoria.

Harán también festivos los dos días siguientes.

Será iluminado el monte y se dispararán 2.000 cohetes trañadores y otras tantas bengalas que durante largo tiempo iluminarán el espacio.

Se dispararán además 120 cañonazos. — CIFRA.

EN ESTOCOLMO

Estocolmo, 7. — La radio de Oslo ha retransmitido la declaración del ministro de Asuntos Exteriores alemán, von Krosgik. — EFE.

EN BARCELONA

Barcelona, 7. — Los consulados, a excepción del norteamericano, así como las entidades comerciales, culturales y benéficas de las Naciones Unidas ondean las banderas con motivo de la capitulación alemana. En muchos centros y sociedades extranjeras han colocado junto al pabellón de su país lienzos con los colores españoles. (Pasa a la página 4)

Hoy será considerado oficialmente día de la Victoria de las Naciones Unidas en Europa

Londres, 7. — Oficialmente se anuncia que hoy ocho de mayo de 1945, será considerado como Día de la Victoria de las naciones unidas en Europa.

A las trece horas (tres de la tarde, hora oficial española) el primer ministro Churchill hará una declaración por radio y a las siete (nueve de la tarde hora española) el rey Jorge VI de Inglaterra dirigirá un mensaje por radio al Imperio inglés. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continúa desde las 5.
Estreno.
Rey Soría Films presenta la gran película titulada

CANDIDA

por la encantadora NINI MARSHALL.
Un homenaje de América a la emigrante española.
Completa el programa el gran Noticiero español NO-DO número 121 B.

El próximo estreno:
SOMBRAS DE NEW-YORK
Por Louis Hayward (el protagonista de la película "El hijo del anticristo").
El sábado grandioso acontecimiento cinematográfico.
LAS CUATRO PLUMAS
La película cumbre en técnico. La obra maestra del cine mundial.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
8 de mayo martes.—Nuestra Señora de los Desamparados.— La Aparición de San Miguel Arcángel.— Santos Víctor, Acacio, mártires; Dionisio, Eladio, Pedro, Virón, obispos; Beato Bernardo.— Hoy se cantan las Letanías Mayores.— Doble. Ornamentos blancos.

APARICION DE SAN MIGUEL ARCANGEL

Nos recuerda hoy la Iglesia la aparición milagrosa del Príncipe de las milicias celestiales, el Arcángel San Miguel, en el monte Gálgano de la Apulia, en el año 525. Habiéndose extraviado en dicho monte ciertos cazadores, uno de ellos lanzó una flecha a un ciervo de extraordinaria belleza, pero lejos de herir la flecha al menebando ciervo revolvióse contra el que la había arrojado. Espantados de lo ocurrido, fueron a referir al obispo del lugar lo acaecido, y el prelado para averiguar la verdad de aquel extraño acontecimiento, después de ayunar algunos días para que el Señor le manifestara qué quería significar con aquel hecho, al parecer prodigioso, se encaminó al referido lugar, y vió al Arcángel San Miguel, resplandeciente de gloria, quien le manifestó que por disposición divina, él había tomado posesión de aquel monte para ser allí venerado.

Por este motivo desde entonces el monte Gálgano se convirtió en centro de devotas peregrinaciones, edificándose allí una modesta iglesia donde el Santo Arcángel obra no pocos milagros. En el año 1002, San Romualdo impulsó al emperador Otón III, la penitencia de subir descalzo a aquel sagrado monte, en satisfacción de una falta grave que había cometido.

MES DE MARIA
Con exposición de Su Divina Majestad, se viene celebrando en las iglesias de Nuestra Señora de África y de San Francisco, el mes en honor de la Santísima Virgen María.

En la primera tienen lugar los cultos todas las tardes a las ocho y en la segunda a las ocho y treinta.

Anúnciese en EL FARO

DESPEDIDA

El teniente coronel de la Guardia Civil, a Ciudad Real en comisión de servicio

En la mañana de ayer ha honrado nuestra Redacción en atenta visita de despedida, el ilmo. señor teniente coronel de la Guardia Civil, don Jesús López Lapuente, que marcha a incorporarse a Ciudad Real, en comisión de servicio.
La estancia en nuestra ciudad del Sr. López Lapuente, le ha granjeado generales simpatías y un gran número de amistades. En la imposibilidad material de despedirse de ellas, lo hace por medio de estas líneas; en las que el periódico, además de agradecer al señor Lapuente, la cortesía de su visita, le desea toda clase de aciertos en su nuevo destino.

Depositaría Especial de Hacienda

LIBRAMIENTOS AL PAGO:
Don Leandro Martínez, pesetas 42.929'16.
Don Hamed Zouak, 87.385'75.
Don Abdelkris Ben Saïdí, pesetas 13.772.
Don Mohatar Abdelkader, pesetas 25.340'90.
Banco Español de Crédito, pesetas 81.606'25.
Don Al-lal Ben Moch Azmani, 49.825.
Don Amar Boagas, 12.660.
Don Abselam Ben Ali, pesetas 207.149'59.
Don Francisco Fernández Amador, 15.621'84.
Don Abselam Mesmudi, pesetas 55.512'38.
Don Moh. Ben Hamu Hadí, 23.304'49.
Don Félix Bermejo Melero, pesetas 19.818'90.
Don Ramiro Ortega Navas, pesetas 8.914'36.
Don José Llodrá Salas, pesetas 9.242'15.
Ceuta 5 de Mayo de 1945.

Relación de los señores que tienen consignados sus haberes pastos por esta Depositaría Especial, cuyas consignaciones se encuentran en la misma.

Montepío Militar
Doña Gloria y don Antonio Moreno Castañeda.
Doña Encarnación Pereña Martínez.

Retirados de Guerra
Don Juan García Díez.
Don José Romero Castellanos.

Cruces pensionadas
Don Pedro Balaguer Compte.
Ceuta 5 de Mayo de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda.
Camilo Calatayud Ferreres.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24.
MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7.
Teléfono 799

CEUTA AL DIA

NATALICIO
Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña, a la que se impondrá el nombre de Pilar, la esposa de nuestro buen amigo el agente de la Comisaría de Policía don Vicente Candeia, de soltera doña Prosperidad Buendía.
Enviamos nuestro más cordial enhorabuena a los venturosos padres.

AMONESTACION
En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios han tenido lugar las amonestaciones de nuestro particular amigo don Francisco Zapata y la bella señorita Eulalia Corbalán.
La boda se celebrará en los primeros días del mes de junio.

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA
El día DIECISIETE DEL ACTUAL, a las DIECISIETE HORAS tendrá lugar en este Organismo, sito en Falange Española 63-2.º, la subasta de los bienes que a continuación se reseñan.
Una camioneta marca "Blitz" seis cilindros, con siete neumáticos.
Un coche turismo "Sedan", cinco plazas, marca "Ford", cuatro cilindros y cinco neumáticos.
Un aparato de medir aceite, marca "Nova"; y
Diferentes objetos muebles de tienda y casa.
Las condiciones legales para tomar parte en la referida subasta obran en el tablón de anuncios de esta Magistratura.
Ceuta, 5 de mayo de 1945.
NOTA.—En nuestro número del pasado domingo, consignábamos como fecha para la celebración de esta subasta, el próximo día 16, siendo el día 17, como ya rectificamos hoy.

FINO SANITARIO
Vda. e hijos de Guerrero CHICLANA
Rpte. Manuel Gómez Caparrós.
Jáudenes, 23. Ceuta.

Anuncios Breves

compra y ventas
VENDESE coche niño buen estado. Razon General Yague, 7.
BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, Falange 23.
VENDO máquina portab. General Sanjurjo, 16.
VENDO coche niño, sillas y muebles. Pasaje Fernández, 8.

Alquileres

MATRIMONIO joven desea dos habitaciones sin amueblar con derecho cocina. Razon en esta Administración.
CEDO habitación pensión completa. García, 12.
SE ALQUILA habitación amueblada. Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

Pérdidas

PERDIDA de una pluma estilográfica Pelikan. Recuerdo de familia. Se gratificará su devolución en Ingenieros, núm. 5. Don Manuel Corraliza.
PERDIDA de billetera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificará en esta Administración.
PERDIDA broche plata. Entregarlo en José Antonio 38. Se gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razon en esta Administración.
TRASPASO. Por haber sido traspasado el establecimiento, denominado "Casa Calder", sito en Jadú, calle Teniente Corenel Gautier, propiedad de don Jaime Calder a don Antonio Alé Garrido, se dan quince días de plazo a los acreedores del citado establecimiento, a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, para que se presenten a cobrar sus débitos, no haciéndose responsable su nuevo dueño después de pasada la fecha que se cita. Ceuta 29 de abril de 1945.

NATALICIO
El pasado día 5, dió a luz una hermosa niña la esposa de nuestro particular amigo don Obdulio Priego.
Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado.

A MADRID
En el vapor correo marchó ayer a Algeciras desde donde continuará viaje en automóvil hasta Madrid el redactor-jefe de este diario don José Saura Benedito.

PARA BADAJOZ
Marchó a Badajoz nuestro querido amigo el teniente de Ingenieros don Manuel Blasco Correa, acompañado de su distinguida esposa doña Fernanda Valdillo e hijos.

Dirección General de Seguridad

POLICIA ARMADA Y DE TRAFICO
Destacamento de Ceuta
Por el presente se comunica a todos los propietarios de vehículos que a continuación se relacionan que a partir del día primero del próximo mes de Mayo y es un plazo mínimo de quince días, habrán de presentarse con los vehículos relacionados, en este Destacamento, en horas de nueve a catorce, con todos los neumáticos que cada uno de ellos posea, como asimismo, el modelo cuatro o cinco que tienen en su poder, a fin de hacerle entrega de la tarjeta de neumáticos definitiva, bien entendido, que caso de no efectuar dicha presentación, incurrirán en la sanción y perjuicios que la Superioridad tenga a bien disponer.

RELACION DE VEHICULOS A PRESENTAR

Matriculas
T-3551 CE-1135 CE-1721 CE-1218 CE-1159 ME-2593 CE-662 CE-1587 CE-1334 CE-1572 CE-1074 CE-1762 ME-2838 CE-1753 CE-1533 T-1777 CE-1696 CE-673 CE-1042 CE-1407 CE-1369 ML-2458 CE-962 CE-882 CE-1701 CE-1272 ME-4856 CE-1750 CE-941 CE-1139 CE-1080 CE-1320 CE-1576 CE-1109 CE-1162 CE-493 CE-1436 CE-1715 ME-5229 CE-1610 CE-1199 CE-678 CE-1635 M-19445 CE-440 I-19 CE-1746 ME-1279 CE-1083 CE-1108 CE-1320 ME-2838 CE-1772 CE-555 T-2039 CE-1132 CE-1625 CE-864 CE-98 ME-5279 CE-1585 ME-4479 CE-1382 CE-1758 CE-1046 CE-1735 CE-968 ME-4495 ME-3172 CE-1502 CE-914 CE-1422 ME-2468 ME-3527 CE-1234 CE-1598 CE-1521 CE-1542 CE-1394 ME-4956 CE-1000 CE-1624 CE-1212.
Ceuta, 28 de abril de 1945.

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléf. 274
Media botella MORILES, 7,00 pts.
Id. id. FINO MIURA, 9,00 id.
Id. id. AGUSTIN, 7,50 id.
Vino embotellado ALVEAR CB y PELAYO a 8 y 9 ptas. media botella.
Tapas selectas y variadas.

Anúnciese en EL FARO

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519
Falange Española, 11

Cervantes

Empresa: A. DELGADO. Gerente: M. Amador.
Reanudación de la temporada de cine.
Hoy en continua desde las 5.
CHAMARTIN presenta a
Joseph Cotten
Dolores Costello
Anne Baxter
Tim Holt
Agnes Moorehead

El cuarto mandamiento

En la más extraordinaria producción cinematográfica del momento:
El cuarto mandamiento
la película más discutida de todos los tiempos.
El argumento más conmovedor que haya presenciado.
Es una película admirable por su dirección perfecta, su interpretación sublime y su presentación maravillosa.
Nuestro próximo estreno será **LA TRAGEDIA DE LA BOUNTY** magnífica película Metro Goldwyn Mayer, por CLARK GABLE, FRANCHOT TONE Y CHARLES LAUGHTON.

Otros próximos estrenos.
EL MAGO DE OZ
En técnico color
COMICOS EN PARIS
por Joan Bennet y Mary Boland
EL HOMBRE QUE SE PERDIO A SI MISMO
por Kay Francis y Brian Aherne
CASADOS SIN CASA
por Adolphe Menjou y Pola Negri

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día CATORCE del corriente, se admiten ofertas en este Establecimiento, para la compra de artículos de inmediato consumo necesarios al mismo en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital Alcazarquivir, 1 de Mayo de 1945.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

ANIS
"LA ESPAÑOLA"
Seco y dulce. - RUTE

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1
Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

LOS DEPORTES

España venció a Portugal por 4 a 2

SALVO LA MEDIA HORA INICIAL, EL DOMINIO FUE DEL CONJUNTO VENCEDOR

Zarra (2), Peyroleo (2), Herrerita y Cesar marcaron los tantos

Otra vez se ganó a Portugal. No se ha interrumpido por tanto la trayectoria que tan brillantemente iniciaron nuestros hombres en diciembre de 1921. Pese a sus indudables progresos y al caso insólito de que fueran nuestros vecinos quienes inauguraran el marcador, España ha salido airoso por décimo sexta vez.

Bastaron 15 minutos de auténtica furia española, de raza, de este coraje que tanto caracterizó a nuestro fútbol y que le llevó hasta uno de los primeros puestos en el concierto balompédico mundial. Ganaba Portugal por 1 a 0 y los 45.000 espectadores que abarrotaban el Estadio Municipal de La Coruña sintieron muy cerca la derrota. Además de ir por delante en el marcador, el once portugués mandó durante la media hora inicial. Ligió buenisimas jugadas y amenazó constantemente a Eizaguirre, ante el que llegaban sus delanteros con una facilidad verdaderamente asombrosa. De un lado debido a que el quinteto portugués derrochaba sabiduría y concepción de las jugadas y rapidez. De otro a que medios y defensas españoles — con la sola excepción de Ipiña — no cubrían siquiera medianamente sus puestos. En estas condiciones, con panorama tan sombrío llegó la ansiada reacción española. Un pase profundo de Germán no lo desaprovechó Zarra. Con gran serenidad situó el balón lejos del alcance de Azevedo y estableció la igualdad. Dos minutos después el gran ariete bilbaíno encarrilaba el triunfo español, dando un cambio radical al partido. Lanzándose en plongeón remataba de cabeza un córner sacado por Epi y batía irremisiblemente al guardameta portugués.

No varió la situación en el segundo tiempo. En el campo siguió mandando España, ya animada por el éxito de su esfuerzo en los últimos minutos de la primera fase. La media se reco-

bró bastante. Aparició se afianzó completamente y el ataque gracias a la intuición y rapidez maravillosas de un Herrerita en gran forma, ligó jugadas de verdadero mérito, persiguiendo tenazmente la goleada, que no llegó a producirse por verdadera mala suerte al estrellarse en largueros y travesaño algunos remates de Gañza, Herrerita y Zarra.

Un penalty con que injustamente fué castigado el bando español y que Feliciano no supo traducir en el que habría sido tanto del empate, espoleó de nuevo a los nuestros. Y dos tantos más subieron hasta el marcador, obra de Herrerita y César, este último de penalty, para faltando dos minutos de juego, acortar distancias Peyroleo.

Este fué en líneas generales el encuentro jugado en Riazor, que deja a España en posesión de doce victorias y cuatro empates y a Portugal sin saber lo que es un sólo triunfo sobre nuestros representantes. Media hora de gran juego portugués y quince minutos de auténtica furia española fueron sus características más destacadas.

A los 10 minutos marcó Portugal por medio de Peyroleo. El empate sobrevino a los 36, obra de Zarra. A los 38 este mismo jugador desempataba, llegándose al descanso. A los 19 minutos de la continuación, Feliciano falla un penalty y poco después Herrerita logra el tercer gol para los españoles. A los 35 minutos, César se cuenta en los terrenos de Azevedo y cuando se disponía a fusilar el tanto es zancadilleado. El mismo César

traduce en gol el penalty con que muy justamente se castigaba a Portugal.

Por España brillaron a gran altura Ipiña y Herrerita y por Portugal Rafael y Peyroleo.

El árbitro suizo Scherz, alineó a los equipos:

Portugal: Azevedo; Cardoso, Feliciano; Amaro, Moreira, Ferreira; Espíritu Santo, Gómez da Costa, Peyroleo, Quaresma y Rafael.

España: Eizaguirre; Pedrito, Aparicio; Asensi, Germán, Ipiña; Epi, Herrerita, Zarra, César y Gañza.

DESPUES DEL ENCUENTRO
Los jugadores españoles reciben muestras de admiración de los coruñeses

La Coruña, 7.—Ha comenzado a descargarse la capital de la extraordinaria afluencia de aficionados que acudieron a presenciar el partido internacional España-Portugal.

La mayor parte de los excursionistas que habían llegado por carretera, incluso los portugueses, emprendieron a primera hora el viaje de regreso.

A pesar de ello, millares de personas que han quedado para asistir a los festejos organizados por el Ayuntamiento y que durarán hasta el día 9.

Esta tarde saldrá un tren especial que había llegado de Madrid con numerosos aficionados de la capital.

En el expreso regresarán a sus respectivas residencias los jugadores de la selección española que dedicaron la mañana a recorrer libremente las calles de Coruña, recibiendo numerosas muestras de admiración por parte del público. — ALFIL.

LA SANGRE LA PIEL

Se debe purificar la sangre para combatir estas enfermedades

MUCHAS enfermedades dolorosas son debidas a la sangre viciada; por consiguiente, el tratamiento racional para ellas es desembarazar la sangre de impurezas y activar la circulación; así, por un proceso natural desaparecerán granos y eczemas; las piernas hinchadas o afectadas de varices mejorarán; se calmarán los dolores reumáticos y gotosos; bajará la elevada tensión de los congestivos y se aliviarán los trastornos de la mujer en la edad crítica.

Una vez más solicitamos la atención de nuestros lectores sobre las propiedades desintoxicantes del Depurativo Richelet, por lo que está indicadísimo para desembarazar el sistema circulatorio de impurezas.

Merced a sus efectos, la sangre purificada determina una notable mejoría en los enfermos. Además, el magnesio contenido en su fórmula tiene la propiedad de estimular las funciones del hígado y de otros centros vitales, con lo que se consigue un acrecentamiento considerable del bienestar general y de las fuerzas.

DEPURATIVO RICHELET

32 Cen. San. N.º 5.629

ECZEMA Herpes - Sarpullidos - Granos Psoriasis - Forúnculos
ARTRITISMO Reumatismo - Gota Males de los riñones - Ciática
CIRCULACION Varices - Hemorroides Úlceras varicosas Hinchazón de las piernas
EDAD CRITICA Sofocos - Vértigos - Mareos Estados nerviosos
CONGESTION Hipertensión - Fatiga - Vejez prematuro - Arteriosclerosis

ACEYTE YNGLES



¡Parásito que toca... muerto es!

El Ceuta ganó en Tánger

En el encuentro amistoso jugado el pasado domingo en Tánger entre el Mogreb y el Ceuta venció este último por 1 tanto a 0.

El viento deslució el partido. El tanto de la victoria contó fué obtenido en las postrimerias del encuentro.

Campeonato Nacional de rugby

EL SEU MADRILEÑO, FINALISTA

En el campo de Vallejo (Valencia) el SEU de Madrid venció al Levante por 25 tantos a 6.

En la Ciudad Universitaria, el Barcelona logró triunfar sobre el Atlético por 32 a 3.

El Barcelona se clasifica para eliminarse con el Samboyana y el vencedor será quien dispute la final en Madrid al SEU, vencedor del Levante en Vallejo.

Campeonato nacional de Baloncesto

Se jugaron el pasado domingo algunos partidos correspondientes al Campeonato Nacional de baloncesto. Sus resultados fueron:

GRUPO COPA
Canoe 50, Aguilas de Valladolid 23; Gimnástico de Valencia 41, Frente de Juventudes de Almería 19; Cultura de Covadonga 18, SEU de Madrid 7; Centro Católico de Hospital 23. Hilos de Zaragoza 26.

Han quedado eliminados el Aguilas, el Frente de Juventudes de Almería, el Covadonga y el Hilos de Zaragoza.

GRUPO LIGA
Barcelona 60, Huesca 26; Layetano 82, SEU de Madrid 17; Real Madrid 27; Unión Deportiva de Mongat 44.

Ara venció a Llacer y García Alvarez a Ferrer

Valencia, 7. Se ha celebrado la velada de boxeo, cuyo máximo aliciente era el combate Ara-Llacer.

En el primer combate Luis de Santiago venció a Batalino y a continuación Zaragoza derrotó a González II. La derrota de Batalino fué por k. o. en el primer asalto y la de González por abandono en el tercero.

Después combatieron García Alvarez y Ferrer, venciendo aquel por puntos. Un espectador, entusiasmado ante la combatividad de los dos pugiles, regaló a cada uno 25 pesetas.

En el último combate, Ara venció a los puntos a Llacer. La superioridad de Ara se puso de manifiesto desde el principio al fin de la pelea. El pugil valenciano Pedro Ros refó al vencedor. — MENCHETA.

Victoria de los suboficiales de Regulares 3

El pasado domingo en el Campo Militar de Deportes se jugó un entretenido encuentro entre los equipos de Sanidad y Regulares número 3, totalmente integrado por suboficiales de dichos Cuerpos.

Vencieron los de Regulares número 3 por 5 tantos a 0 lo que demuestra bien a las claras su superioridad.

AJEDREZ

HAN SIDO SORTEADAS LAS PARTIDAS PARA EL CAMPEONATO NACIONAL

Bilbao, 7.—El sorteo de las partidas para el campeonato de España de ajedrez ha dado el siguiente resultado:

Grupo A: Mateo - Mercadillo; Frías-Romero; Collazo - Zuazo; Vilardebo-Moreno y Pomar-T-riga.

Grupo B: Rego-Junco; Bover-Rico; Alonso-Eceizabarrena; Valls-Meira y Pou-Marimón.

Grupo C: Uriol-Ródenas; Esnaola-Turán; Pérez-Vitorica; Albarreda-Perelló; Gil-Vázquez. — ALFIL.

LOS MODESTOS

El pasado domingo en el campo denominado el "Picadero" se enfrentaron los equipos infantiles San Amaro F. C. y Cantero C. F., venciendo los primeros por el elevado tanteo de 10 a 5. Los goles fueron marcados por Cusi 3, "Maciste" 3, Lolo 1, Moreno 1, y Paquillo 2, por los vencedores; Pepe 1, Ramón 2 y Antonio 2, por los vencidos. Alineaciones: San Amaro: Alfredo; Sebastián, Galindo; Miguel, Paquillo, Vilches; Moreno, Simón, Lolo, Cusi y "Maciste". Cantero C. F.: Pepito; Andrés, Pepe; Vicente, Márquez, Añoño; Vito, Antonio, Ramón, Pulido y Ruiz.

DESTILERIAS Las Palomas

TODOS SECO

COGNAC, CURACAO, ANIS DULCE, ANIS SECO, PONCHE

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rula por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

HE AUMENTADO MIS INGRESOS!

Preparándose en casa, en horas libres, por correspondencia, produce un cambio brillante y definitivo en mi vida y porvenir. me hizo AGENTE COMERCIAL ESPECIALIZADO.

Uned también puede cambiar el rumbo de su vida, dedicando unas horas, a la semana, el estudio de un Cuadernillo de

- REDACCION DE CARTAS MODERNAS
- CONTABILIDAD PRACTICA
- TEORIA DE LA VENTA

Pida HOY MISMO, sin compromiso, el folleto GRATIS de la Profesión de Porvenir de DEMERCO

Secado 9-PM. Apartado 743. — BILBAO

Estudie en su casa!!

No pierda usted el tiempo mientras los demás lo aprovechan. Los mejores oportunidades se ofrecen cada día a los que están preparados. Sea usted uno de ellos. Dedique cada día un pequeño esfuerzo a adquirir nuevos conocimientos o a perfeccionar los que tiene actualmente. Aprenda en su propia casa, por correspondencia, aprovechando sus ratos libres.

CONTABILIDAD - REDACCION - CALCULO MERCANTIL

conocimientos comerciales que abren las puertas de los mejores puestos y que son hoy más útiles y necesarios que nunca. PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO. GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Millares de alumnos CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pidan la lista de los últimos diplomados y pregúntele por CCC la Academia que

DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARROQUINES: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Prolongacion, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL NELLAN ASTRAY, EDITOR Y
Titular de la Redaccion y Administracion,
oficina, número 7-0-0 — Apartado de Correos,
número 1-2-5

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS,
13-5.º. TELEFONO: 302

LA PROCESION DE IMPEDIDOS DEL DOMINGO

Con gran pompa y solemnidad salió el pasado domingo la procesion que acompañaba a Su Divina Majestad en su visita a los enfermos de la Párrquia de San Isidro.

En el cortejo, figuraban personas de ambos sexos, pertenecientes a todas las Asociaciones religiosas, Cofradías y Hermandades y así mismo una nutrida representación de la venerable cofradía de Medinaceli, que radica en la Párrquia de San Isidro, siendo portada su enseña por el secretario del Ayuntamiento don José María Carbonell y García.

El palio era portado por señores de A. C.; Aloración Nocturna y hermano mayor del Santo Entierro y Medinaceli, llevando el Santísimo el Rvdo. cura párroco de San Isidro don Miguel Gómez Medina S.S., siendo asistido por el Rvdo. Padre S.S. don Guillermo Hackeman S.S.

Daban escolta al Santísimo una sección de gastadores del Regimiento Infantería Extremadura número 15 como asimismo cerraba el cortejo la banda de música del mismo Regimiento.

Presidían el Ilmo. Juez de Instrucción y Primera Instancia, señor Ramirez; segundo Comandante de Marina señor Laymant; gestor provincial don Juan Pérez Arriete y un comandante de Infantería en representación del coronel jefe del ya anteriormente citado Regimiento. La procesion recorrió con la mayor devoción, fe y religiosidad las calles, del itinerario, en el populoso barrio de San Isidro.

DESDE MI BARRERA

Toros... o lo que fuera, el domingo

Bonita novillada, en lo que se refiere a reses, la que soltó el domingo, los chiqueros de la plaza; bonitos de estampa, embistiendo bien y con codicia, sin un defecto; en resumidas cuentas, bichos a los que se podía haber sacado algún partido, si no hubiera sido por los "toreros" que nos saltaron al ruedo.

Podemos pasar, un poco la mano, como se dice vulgarmente sobre los tres últimos actuantes, pero lo que no puede ser, ni debe repetirse es el espectáculo, del primer diestro Flores. Su actuación, fué desastrosa, no pudo ser peor. No puede permitirse bajo ningún concepto, que la fiesta brava, degenera a tal punto, que se intente despachar a una res "sea como sea", después de una lidia bajo conceptos muy distintos, de lo que es ponerse delante de un toro.

Para algo, coreos están los asesores taurinos en las Plazas ya que en absoluto cabe el intento de censurar al representante de la autoridad que preside, pues toda la lidia sabemos recae sobre el que tiene el deber de asesorar; y el señor Cote, sabrá muy bien que no se debió permitir ni por una sola vez, que Flores intentara matar a la res, como lo hizo, en repetidas ocasiones. Desde el primer momento debió de salir el bicho para los corrales.

Otro tanto de culpa cabe a la Empresa. No concebimos cómo se quejan de ciertas cosas, de las que solo ellos son responsables.

En resumidas cuentas, el ruedo algeciraño, no debe volver a ver espectáculos como el del domingo.

Pensemos que esta Plaza de Algeciras, no está perdida por ahí, en cualquier cruce de cualquier camino de España sino por el contrario, en un lugar donde es visitada por un público muy numeroso.

Montilla.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

CON HITLER

murieron Goebbels, su esposa y cuatro hijos

"No creo que el Führer pareciese de hemorragia cerebral", declara un médico alemán

Reichenberg, 7. — Acerca de los últimos combates librados en el centro de Berlín, la DNB comunica: "Al lado del Führer murieron heroicamente el gauleiter de Berlín Dr. Goebbels, su esposa y sus cuatro hijos.

El pequeño grupo que rodeó al Führer hasta el último instante, comprendía al reichsleiter, Borman; al jefe ayudante del Führer, al general Burkdorf; al secretario de Estado, Neuman y al jefe adjunto del E. M. alemán, general Krebs.

Todos ellos, agrega la agencia, han muerto como héroes fieles al Führer.

El encarnamiento de la lucha en los últimos instantes lo han confirmado las noticias soviéticas, según las cuales la Cancillería del Reich es solo un montón de escombros. — EFE.

HABIA PERDIDO ALGO DE PESO Y ESTABA MUY PALIDO

Londres, 7. — "No creo que

Hitler muriese de hemorragia cerebral", ha declarado el médico militar alemán, comandante Eduardo Gieseen, que le cuidó después del atenuado del mes de

Ha terminado la mayor rendición que registra la Historia

Dice el redactor militar de la Reuter

Londres, 7. — "Ha terminado después de seis años la guerra en Europa". Ha terminado con la mayor rendición que registra la Historia", dice el redactor militar de Reuter, Kischen.

Se calcula en unos diez millones los alemanes que quedarán prisioneros, número que es superior al de soldados que tienen los aliados en el frente.

Seguirán prisioneros durante años con arreglo a las leyes de guerra. Algunos serán puestos en libertad más pronto para que trabajen en la tierra con el fin de hacer frente a las dificultades económicas de la Europa central.

Por otra parte, los rusos han dicho una vez más que los prisioneros alemanes deben ser utilizados en reparar parte de los daños que causaron. El criterio ruso parece ser que se seleccionen en los campos de concentración los prisioneros aptos para aquel trabajo, sin que haya ya movilización general de trabajadores alemanes.

A pesar de la capitulación incondicional es probable que en el último momento —añade Kischen— el mariscal von Schoerner, ordene a sus tropas de Checoslovaquia la retirada y entre ga al IH Ejército de Patton y no a los rusos.

Si tal ocurre es presumible

250.000 personas visitaron la Exposición Nacional de Maquinaria Eléctrica

El ministro del Ejército asiste a las fiestas de Lucena

Madrid, 7. 250.000 personas han visitado la Exposición Nacional de Maquinaria y Material Eléctrico, en 21 días que ha estado abierta al público.

Durante el día de ayer visitaron la Exposición 40.000 personas.

Visitaron el certamen el arzobispo de Granada, el subsecretario de Obras Públicas y los directores generales del Departamento.

El Caudillo visitó la Exposición el 30 de abril, acompañado de siete ministros, subsecretarios y otras personalidades. — C.I.F.R.A.

EL TENIENTE GENERAL ASENSIO EN LUCENA

Córdoba, 7. — El ministro del Ejército, Asensio, acompañado de su esposa, ha asistido a las fiestas de Nuestra Señora de Araceli en Lucena.

Por la tarde, después de almorzar, el ministro con su esposa y el director del Museo de Bellas Artes, salieron en dirección a Córdoba y Madrid. — C.I.F.R.A.

IV REUNION PROVINCIAL EN EL CAMPAMENTO DE PENOTA

Madrid, 7. — Con asistencia del jefe y del secretario del distrito universitario del Frente de Juventudes, el jefe nacional de Servicios de las Falanges Juveniles de Franco y de los ayudantes nacional y provincial, se ha celebrado en el campamento de Penota la cuarta reunión provincial de los mandos de las Falanges Juveniles de Franco.

Se distribuyeron las ponencias para el estudio de la próxima campaña de campamentos, labor de proselitismo y formación de cuadros en las Falanges Juveniles.

Terminada la reunión, los mandos emprendieron el regreso a la capital. — C.I.F.R.A.

EL TENIENTE GENERAL MOSCARDÓ, EN BARCELONA

Barcelona, 7. — El jefe de la Casa Militar del Caudillo, teniente general Moscardó, ha llegado en viaje particular. — C.I.F.R.A.

REGRESA A MADRID EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

Barcelona, 7. — El ministro de Obras Públicas se ha despedido de las autoridades de Barcelona y por la tarde emprenderá el regreso a Madrid. — C.I.F.R.A.

julio de 1944, dice el correspondiente del "Times" en Baviera.

"Cuando le vi por última vez dijo Gieseen, que se hallaba en el Hospital militar de Amberg, tenía el corazón y los pulmones en perfectas condiciones y su estado de salud era más bien mejor de lo que puede esperarse en hombres de 56 años. No creo que su salud pudiera desmoronarse tanto, en las diez últimas semanas desde que le vi, como para justificar una hemorragia cerebral.

Añadió que Hitler había perdido algo de peso y estaba muy pálido. "Me lijo que la guerra no iba muy bien y añadió que si Alemania perdiese, moriría con duciendo sus tropas a la batalla." — EFE.

que Patton rehusa a la rendición y disponga que sea efectuada a los soviets.

Queda también por ver si las bolsas alemanas del Atlántico, de las islas anglo-normandas y de Curlandia han de aceptar la orden de Doenitz. — EFE.

LA GUERRA EN EUROPA HA TERMINADO

(Viene de la primera)

En el consulado norteamericano continúa la bandera a media asta por no haberse cumplido los 30 días de la muerte del presidente Roosevelt. — C.I.F.R.A.

SERENIDAD EN LA BOLSA, ANTE LA CAPITULACION

Londres, 7. — La Bolsa ha recibido la noticia de la rendición incondicional anunciada por el ministro alemán, von Krosigk, con toda calma ya que se esperaba desde hace días.

Las transacciones se efectuaron con toda normalidad. — EFE.

EL PRESIDENTE TRUMAN. SE DIRIGIRA POR RADIO A SU PUEBLO

Washington, 7. — El portavoz de la Casa Blanca, ha declarado a los periodistas que de momento no tenía nada que anunciar respecto a Europa.

Agregó que el presidente Truman se dirigirá por radio a la nación en cuanto terminen las hostilidades. — EFE.

TAMBIEN HABLARA DE GAULLE A LOS FRANCESES

París, 7. — El general De Gaulle pronunciará hoy una alocución dirigida al país, según se anuncia oficialmente. — EFE.

TRUMAN, NO HARA LA DECLARACION DE LA RENDICION HASTA QUE SEAN HECHAS POR TODOS LOS ALIADOS

Washington, 7. — Truman ha declarado por escrito que no hará la declaración acerca de la rendición alemana hasta que sean hechas declaraciones análogas simultáneamente por los gobiernos inglés y ruso. El secretario de Prensa del presidente, Daniels, dijo después de la nota del presidente que no tenía nada que añadir al ser interrogado si los EE. UU. pensaban celebrar mañana el día V. — EFE.

PARA MATAR MOSCAS "FLIT-TORPEDO"
CHINCHES y MOSQUITOS

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Francia quiere que la riqueza del Ruhr, sea sometida a un régimen internacional

San Francisco, 7. — El ministro de Asuntos Exteriores francés, Bidault, ha declarado a los periodistas que las fuentes de riqueza de la región del Ruhr deben quedar sometidas a un régimen internacional, en interés de Europa y del mundo.

En lo que se refiere a Renania, agregó, Francia considera su deber controlar estos territorios con el fin de cerrar definitivamente este camino de la invasión.

Interrogado sobre la cuestión de Pétain, Bidault manifestó que Pétain se ha entregado a la justicia que será dura, pero siempre obrando como tal. Refiriéndose al problema polaco subrayó que espera que Polonia constituya un Estado independiente, amigo de la URSS y de las Naciones Unidas. — EFE.

HA TERMINADO LA LUCHA EN BRESLAU

Londres, 7. — Radio Praga, en poder de las fuerzas alemanas, ha divulgado la siguiente noticia, según la Agencia United Press:

"La heroica lucha de los defensores de Breslau ha terminado el domingo por la noche, a las 21 horas, después de 82 días de cerco." — EFE.

Un niño alegre es un niño sano



Las travesuras y los juegos ruidosos de los niños, que a los mayores nos asustan, son el exponente máximo de su salud y su lozanía. Pero la salud depende de un modo principal de su estado nutritivo. El desarrollo de la inteligencia del niño, de su carácter, de toda su personalidad futura, están en estrecha relación con su equilibrio nutritivo.

Cuando existe una deficiencia de la nutrición, el niño está triste, sin ganas de jugar, acurrucado en su rincón o lloroso. Si va a la escuela, el trabajo le resulta fatigoso, y aún es mayor su tristeza al ver cómo, poco a poco, a pesar de su esfuerzo, se va retrasando con respecto a sus compañeros.

Si observa en sus hijos alguno de estos signos de debilidad orgánica o psíquica, consulte con su médico y déles Fósforo Ferrero. Después de una temporada tomando dos a cuatro comprimidos diarios, comprobará que la alegría vuelve a su rostro; la sonrisa anima otra vez su cara, es el niño sociable de siempre, nuevamente comprende y aprende de las ideas que su maestro le enseña y la lección vuelve a ser, en vez de un arduo problema que le agota, un aprendizaje fácil y firme.

Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero

Rechace las imitaciones.